

zu TOP

Mainz, 25.01.2016

Anfrage 0167/2016 zur Sitzung am 03.02.2016

Entwicklung der Persönlichen Budgets im Rahmen der Eingliederungshilfe (DIE GRÜNEN)

Persönliche Budgets im Rahmen der Eingliederungshilfe sind der Schlüssel für ein selbstbestimmtes Leben. Bereits 1998 hat Rheinland-Pfalz das Persönliche Budget modellhaft eingeführt, um Selbstständigkeit, Teilhabe und Selbstbestimmung von Behinderung betroffener Menschen zu fördern. Dieses wichtige Instrument hat seitdem auch in Mainz große Zustimmung erfahren und sollte deshalb auch weiter ausgebaut werden.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Befürwortet und fördert die Verwaltung weiterhin die Umsetzung und Bewilligung der persönlichen Budgets?
2. Wie haben sich die Zahlen der Budgetnehmer_innen im Vergleich 2013 zu 2015 entwickelt?
3. Wie hat sich die Kommunalisierung auf diesen Bereich ausgewirkt? Gab es Veränderungen in den Bewilligungszahlen?
Wenn ja, wie beurteilen sie diese Veränderungen?

Ruth Jaensch
Mitglied des Stadtrats